

SVZ vom 08.06.2018



Jury-Sitzung am Sitz des Nahverkehrs: Wolfgang Block, Reinhard Günther, Timo Weber, Katrin Kadenbach, Birgitt Hamm, Felix Kadenbach und Wilfried Eisenberg (v.l.)

FOTO: KOEPKE

Blumenfrau steht Pate

Taufe beim Nahverkehr: Erste Straßenbahn trägt den Namen Bertha Klingberg

SCHWERIN Die Entscheidung ist gefallen: Die erste Straßenbahn, die nach der Hauptuntersuchung getauft werden soll, wird den Namen Bertha Klingberg tragen. Darauf verständigte sich gestern die Jury beim gemeinsamen Namenswettbewerb vom Schweriner Nahverkehr und unserer Zeitung. Der Name der beliebten

Blumenfrau führte die Liste der mehr als 100 Vorschläge an, die beim Wettbewerb eingingen. Die Juroren wählten auch gleich noch die Namen für die vier Straßenbahnen aus, die in diesem Jahr ebenfalls noch getauft werden sollen. „Wir freuen uns über die große Resonanz bei unserem Wettbewerb“, sagte

Nahverkehrschef Wilfried Eisenberg, der mit Timo Weber, Leitender Redakteur Lokales bei der SVZ, zur siebenköpfigen Jury gehörte. Die Bertha-Klingberg-Bahn erhält ihren Namen am 23. Juni, wenn der Nahverkehr auf dem Betriebsgelände im Haselholz 110 Jahre elektrische Straßenbahn in Schwerin feiert. *ckoe*

SSN S 7 C--7